



OPERACION CONJUNTA. Base Aérea de Palmerola, Honduras, marzo 20 (AP-cablefoto). Un soldado se lanza de un tanque en marcha durante la realización de una operación conjunta

con la participación de soldados norteamericanos y hondureños. Desde la semana anterior, más de dos mil efectivos de la 82a. División Aerotransportada de EE.UU. están aquí.

Sorprende a EU decisión del gobierno panameño

Washington, Marzo 20 (AP). Estados Unidos considera que el establecimiento del estado de emergencia nacional en Panamá es una decisión contraria a la que esperaba, dijo un alto funcionario de la administración del presidente Ro-

nald Reagan. "Conocemos las versiones de prensa. Y si ellas son ciertas, entonces se está dando un movimiento en dirección opuesta a lo que hemos estado buscando", dijo el funcionario bajo condición de

—Pasa a la página 49—

Pdte. dominicano inaugura mañana reunión de la SIP

Santo Domingo, marzo 20 (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa inició hoy los trabajos preliminares de su reunión de primavera, que será formalmente inaugurada el martes por el presidente Joaquín Balaguer.

La reunión, que durará hasta el jueves, analizará temas tan candentes como la situación en América Central, el estado de la libertad de prensa en las Américas, país por país, con énfasis en aquellas naciones

—Pasa a la página 33—

Irán reporta la muerte de 5 mil civiles kurdos

Nicosia, marzo 20 (AP). Irán dijo que había disparado dos cohetes de largo alcance contra Bagdad hoy, en represalia por los ataques de Irak con cohetes y aviación contra posiciones iraníes, y afirmó que

unos 5,000 civiles kurdos habían muerto a consecuencia de los ataques iraquíes con bombas químicas.

La agencia de noticias oficial de Irán, República Islámica (IRNA), en

—Pasa a la página 49—

Panamá continúa bajo un clima de gran tensión

Panamá, Marzo 20 (UPI). Una gran tensión reina ahora hoy en este país por la situación político-económica que afecta a todas las esferas, alta, mediana, baja y clases marginadas.

La falta de circulante ha hecho que tanto el gobierno nacional como la empresa privada paguen un bajo porcentaje del salario y complementen con bonos para comprar provisiones. El resto de los cheques no pueden ser cobrados debido a que los bancos están



DE BAJA. Ciudad de Panamá, marzo 20 (AP-cablefoto). El Coronel Bernardo Barrera, jefe de la Inteligencia Militar, fue dado de baja, a raíz del "frustrado golpe" contra el Gral. Manuel Antonio Noriega.

Bangladesh planea pedir una ayuda de 2,000 millones Dls.

Dacca, Bangladesh, marzo 20 (AP). Bangladesh planea pedir 2,000 millones de dólares de ayuda para el nuevo año fiscal 1988-89 que empieza en julio, dijo hoy una fuente oficial.

La fuente de la Comisión de Planificación de

—Pasa a la página 49—

Plan bipartidista en EU para los Contras

Washington, Marzo 20 (AP). Un grupo bipartidista de senadores ha propuesto un nuevo plan de ayuda a los rebeldes nicaragüenses por 48 millones de dólares, incluyendo una renovada autorización a la CIA para que entregue armas a quienes la administración norteamericana considera como "luchadores de la libertad".

Partidarios de la propuesta dijeron que el plan tiende a generar nuevas negociaciones en el Congreso y con el gobierno de Ronald Reagan destinadas a una rápida aprobación de una ayuda de emergencia a fin de reemplazar equipo bélico perdido durante los últimos días, tras una fuerte ofen-

—Pasa a la página 49—

Interés español en salida democrática a crisis panameña

Coto de Doñana, España, marzo 20 (AP). El presidente del gobierno español, Felipe González, afirmó hoy durante una entrevista con el presidente francés, Francois Mitterrand, que "España quiere dar vía a una salida democrática para Panamá".

Añadió durante la conferencia de prensa que ambos políticos celebraron tras una entrevista que duró unas seis horas, que si el general panameño Manuel Antonio Noriega pidiera asilo político en España "lo acogeríamos en el caso de que él mismo lo solicitara".

González señaló que

—Pasa a la página 49—



ADVIERTE. Washington, marzo 20 (AP-Cable foto). "Noriega tiene que marcharse tarde o temprano, cuanto antes mejor", expresa el secretario de Estado, George Shultz.

Noriega rechaza plan EU para negociar su renuncia

Panamá, marzo 20 (AP). El hombre fuerte de Panamá, general Manuel A. Noriega, rechazó el plan norteamericano para negociar su renuncia y marcharse al exilio, informó anoche su oficina de prensa.

En un comunicado, la oficina de prensa dijo

que Noriega se reunió "con algunos representantes del Departamento de Estado". Pero rechazó sus planteamientos para su remoción "por ser inaceptables, ilógicos y antipanamenses".

La declaración no dio los nombres de los representantes.

—Pasa a la página 49—

Shultz: Noriega debe de pedir asilo en España

Washington, marzo 20 (UPI). El secretario de Estado George Shultz advirtió hoy al jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, general Manuel Antonio Noriega, que se exilié en España antes de que se le termine el tiempo para irse "de manera semi-respetable".

"El caso es que Noriega tiene que marcharse tarde o temprano, cuanto antes mejor", dijo Shultz en un programa de la cadena de televisión NBC.

Shultz sostuvo que a causa de presiones internas en Panamá, están

—Pasa a la página 17—

16 toneladas de armamento cubano para Gral. Noriega

Washington, marzo 20 (AP). Dos pilotos panameños que trabajaron para el jefe de las Fuerzas de Defensa general Manuel Antonio Noriega han desertado a los Estados Unidos, dijo anoche un funcionario del gobierno norteamericano.

El funcionario, que pidió no ser identificado, dijo que los pilotos han informado que Cuba ha proporcionado a Noriega unas 16 toneladas de equipo bélico desde que comenzó la crisis en ese país hace tres semanas.

—Pasa a la página 17—



DESERTAN DE PANAMA. Washington, marzo 20 (AP-cablefoto). Los Mayores Ramón Adamés, izquierda y Augusto Villalaz, pilotos personales del general Manuel Antonio Noriega, desertaron de las Fuerzas de Defensa de aquel país y pidieron asilo aquí. Hoy declararon que habían realizado tres vuelos transportando armas de Cuba a Panamá.

—Pasa a la página 49—